

MALA SEÑAL

SEÑOR DIRECTOR:

Mientras el Poder Judicial simplemente corrige la actuación de la jueza que autorizó una medida de investigación penal en el caso de ProCultura, el Fiscal Nacional prefiere remover al fiscal a cargo del proceso, sucumbiendo a la presión política. En el primer caso, opera la institucionalidad; en el segundo la mala política.

En una investigación judicial compleja, como la de ProCultura, es probable que se cometan errores, y para eso están los tribunales de justicia, para corregirlos. Fallos en contra de los fiscales ocurren todos los días y si frente a cada uno de ellos, se remueve al fiscal, el sistema judicial se va a descomponer. Una medida tan extrema como la dispuesta por el Fiscal Nacional solo daña la confianza ciudadana en el Ministerio Público.

Las instituciones estaban funcionando hasta que removieron al Fiscal Cooper. Por ello, su separación del caso ProCultura, por consideraciones políticas, es una mala señal para el país.

Francisco Orrego Bauzá